
Aufgrund landesgesetzlicher Regellungen im Ausführungsgesetz zum Pflege-
Versicherungsgesetz ist Halle als kreisfreie Stadt verpflichtet, für das Stadtgebiet eine Analyse 
der Pflegestruktur vorzunehmen, die vollstationäre und teilstationäre Pflegeplätze ausweist und 
das Angebot an ambulanten Pflegediensten erfasst. Vorgesehen ist, dass auf der Grundlage der 
erhobenen Kapazitäten auf die Pflegelandschaft koordinierend eingewirkt werden kann. 
In Magdeburg wird zur Pflegesituation in der Stadt ein jährlicher Pflegebericht erstellt.  
 
Wir fragen:    
 

1. Wann wurde zuletzt eine Analyse der kommunalen Pflegestruktur in Halle 
vorgenommen? Wo sind die entsprechenden Ergebnisse veröffentlicht? In welchen 
Zeitabständen erfolgt eine Aktualisierung der Analyse?   

2. Welche aktuellen Informationen hat die Stadtverwaltung über die vorhandene 
Pflegeinfrastruktur in der Stadt und den Bedarf in den Bereichen Beratung, ambulante, 
teilstationäre und vollstationäre Pflege in der Stadt? In welcher Form wurde seitens der 
Stadtverwaltung in den vergangenen Jahren koordinierend in die  Pflegelandschaft der 
Stadt eingegriffen? Welche Maßnahmen sind in den nächsten Jahren vorgesehen?  

 

gez. Dr. Inés Brock 

Fraktionsvorsitzende 

 

 

 


